

Ramos Allup: No quieren asumir el costo de la represión

Autor Administrator

Thursday, 12 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 11 de May de 2016

Emplazó a la presidenta del CNE a no demorar más el procedimiento y anunciar los puntos de verificación de las firmas del 1% a la brevedad

Gónesis Carrero Soto.- El presidente de la Asamblea Nacional aseguró que el Gobierno no quiere asumir el costo de la represión y que, por tanto, procuran que sea desde las alas de la oposición donde se genere la violencia. No obstante, aseguró que la Mesa de la Unidad Democrática insistirá en la salida democrática y constitucional a la crisis actual.

«Vamos a procurar un país que no regale afuera lo que gasta adentro», dijo el parlamentario en rueda de prensa, tras la movilización convocada este miércoles que no pudo avanzar hacia el Consejo Nacional Electoral, pues fue detenida por un cordón de la Guardia Nacional.

«Si es que el dolor que le causa a uno esta destrucción masiva es que va a costar mucho dinero y esfuerzo para salir medianamente de este atolladero en el que estamos metidos los venezolanos», admitió.

Asimismo, se refirió a los lapsos para la activación del referendo revocatorio y emplazó a la presidenta del Consejo Nacional Electoral a no demorar más el procedimiento y anunciar los puntos de verificación de las firmas del 1% a la brevedad. «Es nuestro derecho que este año haya revocatorio». Nadie va a evitar que sigamos haciendo presión para que se haga el referendo revocatorio este año, porque no puede ser que para proteger a un presidente se busque escamotear el derecho de los ciudadanos a ejercer su derecho. Lo que están haciendo es ponerle más presión a la olla y va a estallar», dijo.

«Ya la situación de Venezuela es escandalosa internacional por la violación a las leyes, por la violación a la voluntad popular, por la crisis humanitaria». Pero esa falla del Gobierno es un mal reparable», acotó y reiteró que la oposición no dejará de ejercer medidas de presión para que el revocatorio sea este año.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Actualidad/Noticias/Ramos-Allup--No-quieren-asumir-el-costo-de-la-repr.aspx>